

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 432

Vom 07.11.2017 von 14:22 bis 16:03 Uhr

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg**

Protokoll: **Jasmin Selchow**

Beschlussbuch: **Matthias Schaffartzik**

Anwesend:

Alexander Brockmann	Hendrik Reichenberg	Lena Krieg
Dino Kussy	Inessa Azizova	Matthias Schaffartzik
Hendrik Fuchs	Jasmin Selchow	Rico van Endern
Hendrik Klöß	Julia Wucherpfennig	Timo Cramer

Verspätet:

Sebastian L. Hauer (E)

Abwesend:

Cordt von Egidy (E)	Jakob Vogt (E)	Jasmin Bruns
---------------------	----------------	--------------

Gäste:

Philipp Dittrich	Sebastian Peisker
------------------	-------------------

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	4
5	Party	6
6	Turnier-Preise Mario Kart Double Dash	7
7	Science Slam	7
8	Newsletter-Nachwahl	7
9	FVV-Rahmenprogramm	8
10	Ausleihe der Button-Maschine	8
11	Öffentliches pad zur Protokollierung	9
12	Sonstiges	9
13	Newsletter	9

14:22 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:22

Protokolle

- 393 V1 – „in Arbeit“
- 395 V1 – „in Arbeit“
- 427 V1 – „in Arbeit“
- 429 V3 – „zu beschließen“
- 430 V2 – „zu beschließen“
- 431 V1 – „ging rum“

Beschluss

Beschlusstext:

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll 429 in der Version 3 vom 06.11.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
8	2	2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

Beschluss

Beschlusstext:

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll 430 in der Version 2 vom 06.11.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	4

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

ToDos

Alt:

- Büroschränke ausräumen → in Arbeit
- Schlüssel kopieren → Angebote werden eingeholt

2 Post

Beginn des TOPs: 14:28

- ☒ Druckkostenabrechnung Oktober
- ☒ INFO international - November 2017

14:29 Uhr: Sebastian L. Hauer kommt.

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:29

- 26.10.2017
 - @ Dortmunder Zentrum Studienstart
 - ☒ Am 06.12.2017 findet von 15-17 Uhr die Informationsveranstaltung „Die zweite Entscheidung“ im IBZ (Internationales Begegnungszentrum) statt. Dieses richtet sich an alle, die Zweifel an ihrer Studiengangswahl haben.
- 26.10.2017
 - @ Stellenwerk
 - ☒ Das Stellenwerk Dortmund würde uns gerne Infolyer, Bleistifte und Textmarker in TU grün für die Ersttaschen zur Verfügung stellen.
- 02.11.2017
 - @ Jasmin Niespodziany
 - ☒ Jasmin Niespodziany von der Fakultät Raumplanung sucht eine Button-Maschine zum Ausleihen.
- 06.11.2017
 - @ College Contact GmbH
 - ☒ Am 14.11.2017 findet im IBZ von 14:15 bis 15:45 Uhr eine Infoveranstaltung mit dem Thema „Als Free Mover ins Ausland: Auslandssemester in den USA und Kanada“.
- 06.11.2017
 - ☒ Fabian Schlenz hatte auf seine erste E-Mail bzgl. der FsR-Protokolle mehrere private Antworten anderer fsinfo-Mitglieder erhalten. Diese sind zusammengefasst: 1. Die Protokolle sollten zeitnah rumgeschickt werden. Eine Woche wäre dafür sinnvoll. 2. Die Qualität mancher Protokolle wird bemängelt.
- Sonstiges
 - Die Ericsson Innovation Awards Competition 2017 findet statt. Das Siegerteam erhält 25.000€.
 - Bitte um Weiterleitung einer Studie der Fakultät Statistik.
 - Eine Online-Studie von außerhalb.
 - Werbung von UniBind.
 - Neues Stipendium von mystipendium.de.

- Noch eine Online-Studie von außerhalb.
- Die Breathe Startup Challenge der Westfalen AG findet vom 17. bis 19. November 2017 statt. Die Teilnahme ist kostenlos, die Plätze sind aber begrenzt.
- Ein Jobangebot der newfast GmbH.
- Die katholische Hochschulgemeinde veranstaltet vom 12.-14.01.2018 einen Grundkurs „Kurzgespräch“.
- Eine Online-Karriere-Messe für MINT-Experten findet am 21.11.2017 von 10-20 Uhr statt.
- Am 30.11.2017 findet ab 17 Uhr im Daddy Blatzheim das Event „Pitch Club Developer Edition“ statt.
- Das 18-monatige Traineeprogramm der Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken findet ab dem 01.06.2018 statt. Der Bewerbungsstart ist der 01.11.2017.
- Der Springer-Verlag will uns wiederum ein gratis Buch geben, wenn wir deren „Wunschzettel“ (Auswahl mehrerer Informatikbücher) an unsere Studierenden verteilen.
- Weitere Werbung von UniBind.
- Am 27.11.2017 ist Sophie Labelle, eine kanadische Aktivistin, Comiczeichnerin und Erschafferin der Assigned Male Comics, für einen Comic Workshop an der RUB.

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:41

- Philipp Dittrich:
 - Nächste Woche ist FakRat¹-Sitzung.
- Sebastian L. Hauer:
 - Die Kaffeekasse ist leer, falls diese zum Einkaufen geleert wurde, soll dies auf irgendeine Art kommuniziert werden.
 - Der Pfannkuchenverkauf lief gut. Es gab allerdings eine Beschwerde, dass das Braten der Pfannkuchen zu häufig passiert (Geruch), dies wird für zukünftige Pfannkuchen-Aktionen nach Hause ausgelagert.
- Rico van Endern:
 - Der Schrank im Büro hat neue Regalbretter und neue Plastikboxen.
 - Die Kiosk-Tür soll auch einen elektronischen Schließmechanismus erhalten, die Kosten betragen ca. 450€. Gespräche mit der HaSt² bezüglich der Finanzierung laufen. Wer für den Umbau verantwortlich ist, ist nicht ganz klar.
 - Am Freitag ist der DAT³. Für Studierende ist dieser kostenlos.
- Dino Kussy:
 - Der Drucker funktionierte gestern wieder problemlos.

¹Fakultätsrat

²Kommission für Haushalt und Studium

³Dortmunder Alumni-Tag

- Sebastian Peisker:
 - Einige der neuen Gremien-Mitglieder sind schon auf fsinfo gelandet. Es ist aber nicht bekannt, ob wirklich schon alle neuen Gremien-Mitglieder eingetragen wurden.
- Julia Wucherpfennig:
 - Am Freitag war Karaoke, diese war gut besucht.
- Hendrik Fuchs:
 - Alle Event-AG-Schränke wurden aufgeräumt. Außerdem ist es geplant, einen Grundbedarf an einheitlichem Besteck zu kaufen.
- Alexander Brockmann:
 - Um Ansicht-Exemplare von statischen Stickern für eventuelle Fachschaftssticker zu erhalten, wurde bei wirmachendruck.de angefragt. Der Vorteil von statischen Stickern ist, dass diese leicht zu entfernen sind.
- Hendrik Klöß:
 - In den Kioskschränken wurden am Wochenende 17 neue Regalbretter eingebaut.
 - Die FVV⁴-Ankündigung sollte bald rausgehen.
 - Der Schlüsselpointer am Büro sollte entweder genutzt werden, falls man das Büro kurz verlässt, und dementsprechend aktualisiert werden oder er sollte entfernt werden.
- Matthias Schaffartzik:
 - Die Karaoke-Veranstaltung lief an sich ganz gut, sollte aber eventuell das nächste Mal offiziell angekündigt werden, da wir dem Rausschmiss knapp entgangen sind.
- Hendrik Reichenberg:
 - Eine Aussage von den FSB⁵s: „Die Fachschaft Informatik erhält keinen Infozettel dazu wie die Fachschafts-Finzen funktionieren, da es bei euch Papierverschwendung wäre und ihr es wahrscheinlich sogar besser könnt.“
- 14:58 Uhr: **Nachbericht** von Sebastian L. Hauer:
 - Gestern Abend, 0:20 Uhr, war die Straßenbeleuchtung auf der oberen Hälfte der Otto-Hahn-Straße aus.
 - Da die Technik-Ausstattung in den Seminarräumen der OH12⁶ nicht ordentlich funktioniert, das HDMI-Signal mancher Geräte kommt nicht beim Beamer an, hat sich Hauer offiziell beschwert.

⁴Fachschaftsvollversammlung

⁵Fachschaftenbeauftragte

⁶Otto-Hahn-Straße 12

5 Party

Beginn des TOPs: 15:00

Vorstellung des TOPs

Die Party findet nicht mehr am 01.12.2017 statt und sie wird auch nicht mehr in Kooperation mit dem Yps durchgeführt, da das Yps Probleme mit dem Studierendenwerk hat. Das Spunk hat angefragt, ob wir nicht eine Party in Kooperation mit ihnen machen wollen.

Diskussion

- Von den anwesenden FsR-Mitgliedern hat niemand etwas dagegen eine Party mit dem Spunk zu organisieren.
- Wann wäre denn die neue Party?
 - In der ersten oder zweiten Januarwoche.
- Wie wäre es mit einer Party im Alten Weinkeller? Die waren immer gut besucht.
 - Die Besitzer haben gewechselt und ob die Durchführung von Parties, so wie wir sie dort gemacht haben, noch möglich ist, ist nicht bekannt.
- Kriegen wir genug Helfer zusammen, sodass wir die Party ohne eine Kooperation machen können?
 - Da sich niemand überarbeiten soll, es mehrere Arbeitsbereiche (Auf- und Abbau, Kasse, Aussschank, etc.) und Schichten gibt, werden für den Abend so ca. 40 Helfer gebraucht.
- Anstatt die Party mit einer Studikneipe zu machen, könnten man diese auch in Kooperation mit einer anderen Fachschaft machen.
- Soll die Party lieber im Alten Weinkeller oder hier an der Uni in der EF50⁷ stattfinden?
 - Einige wollen bevorzugt den Alten Weinkeller, den anderen ist es egal. Es wird sich bei den Besitzern des Alten Weinkellers erkundigt.
- Es sollte auch eine Kleinigkeit zum Essen angeboten werden. Die Pizzen kamen bei den Parties im Alten Weinkeller sehr gut an.
 - Die Fachschaft Logistik und Wirtschaftsingenieurswesen hat angeboten einen Essensstand auf der Party zu machen, wollen aber keine Kooperation bei der ganzen Party machen.
- Da die Party nicht mehr in Kooperation mit dem Yps gemacht wird, sollte der Finanzbeschluss 430.4F aufgehoben werden.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR hebt den Beschluss 4F aus der Sitzung 430 vom 17.10.2017 auf.

Ja Nein Enthaltung

13 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

⁷Emil-Figge-Straße 50

6 Turnier-Preise Mario Kart Double Dash

Beginn des TOPs: 15:17

Vorstellung des TOPs

Das Mario Kart Turnier wurde auf den 15.12.2017 verschoben, da die Räume am 08.12.2017 vom Alumni Hackathon genutzt werden. Als mögliche Preise gibt es folgenden Vorschlag:

- 1. Platz: Ein neues Werwolfkartenset
- 2. Platz: Ein Cards-Against-Humanity-Set zum selber Ausschneiden
- 3. Platz: Restliche Goodies aus den Erstitaschen

Diskussion

- Die Fachschaftstasse wäre auch eine mögliche Option.
- Grundsätzlich gibt es keine Einwände gegen die Preis-Vorschläge, da es aber die Finanzen der Fachschaft betreffen, wird in der nächsten Sitzung ein Finanz-TOP dazu gestellt.

7 Science Slam

Beginn des TOPs: 15:22

Vorstellung des TOPs

Der AstA hat eine Anfrage bekommen, ob sie einen Science Slam machen wollen. Da beim AstA überwiegend Geisteswissenschaftler sitzen, dachte Hendrik R., dass das ein Event für uns sein könnte. Würden sich Organisatoren dafür finden?

Diskussion

- Wie groß ist denn der Aufwand?
 - Es müsste wohl lediglich ein Raum gebucht und die Karten verkauft werden.
- Maddog hat Interesse daran und ihm werden die Kontaktdaten geben.

8 Newsletter-Nachwahl

Beginn des TOPs: 15:27

Bericht

Jasmin Bruns braucht Unterstützung als Newsletterbeauftragte, da sie momentan alleine diesen Posten inne hat. Julia Wucherpfennig und Lena Krieg melden sich freiwillig als Unterstützung.

Beschluss

Beschlusstext:

Der FsR bestimmt Lena Krieg und Julia Wucherpfennig zu Newsletterbeauftragten.

Ja Nein Enthaltung

10 2 1

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

9 FVV-Rahmenprogramm

Beginn des TOPs: 15:31

Vorstellung des TOPs

Am 06.12.2017 ist die FVV⁸, was sollen wir als Rahmenprogramm machen?

Diskussion

- Bei dem Caterer der belegten Brötchen vom letzten Mal wird nachgefragt, ob auch eine spätere Lieferung möglich wäre.
- Eine Weihnachtsfeier im Anschluss wie letztes Jahr würde sich wegen Nikolaus sehr anbieten.
- Da die FVVs mittlerweile doch sehr lange dauern, wäre vielleicht eine Essenspause zwischen durch sinnvoll.
 - Nach der Pause wären die Studierenden zum Großteil weg.
 - Es ist aber kein Problem, Snacks von vornherein mitzubringen oder diese reinzubringen.
- Hendrik Fuchs und Alexander Brockmann werden zusammen das Rahmenprogramm planen.
- Wann sollte die FVV angekündigt werden?
 - Sie muss mindestens zwei Wochen vorher angekündigt werden.
 - Je eher die Ankündigung passiert, umso besser.
 - Die vorläufige Tagesordnung sollte feststehen. Momentan gibt es nur Berichte und womöglich gibt es Nachwahlen. Hendrik Reichenberg spricht die Interessierten in den nächsten Tagen nochmals an.

10 Ausleihe der Button-Maschine

Beginn des TOPs: 15:39

Diskussion

- Wollen wir überhaupt die Button-Maschine an die Studentin aus der Raumplanung ausleihen?
- Da die Anfrage sehr spärlich ist, sollte nachgefragt werden, ob sie eigentlich Maschine für große Buttons haben will und wenn ja nur die Maschine oder auch Rohlinge.
- Die Maschine zu den gleichen Konditionen wie bei der letzten Ausleihe zu verleihen, findet großen Anklang.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR beschließt die Ausleihe der Buttonmaschine an Jasmin Niespodziany gegen einen Pfand von 30€. Verbrauchte Materialien sind durch die Ausleihende zu ersetzen.

Ja	Nein	Enthaltung
----	------	------------

11	1	1
----	---	---

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

Hendrik Reichenberg wird sie kontaktieren.

⁸Fachschaftsvollversammlung

11 Öffentliches pad zur Protokollierung

Beginn des TOPs: 15:44

Bericht

Ab sofort werden nicht mehr fsrpads, sondern öffentliche pads zur Protokollierung genutzt und der Link über fsinfo geschickt. Eine separate Mailingliste für Protokolle wird als unpraktisch erachtet, da die Interessierten-Protokoll-Leser diese im Fachschafts-Wiki finden. Zusätzlich werden die beschlossenen Protokolle mit Link in den neuen Newslettern erwähnt.

12 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:48

- Timo hat weiter an den Bürorechnern gearbeitet. Von eins kann jetzt auch auf oh14pr1 gedruckt werden. Falls auf eins noch etwas fehlen sollte, bitte rechtzeitig melden, da das System von eins demnächst auf null übertragen wird.
- Zu dem Gespräch mit der Prorektorin Studium werden Hendrik R., Timo und Hauer gehen.
- Wie wird es gehandhabt, wenn man abends das letzte anwesende FsR-Mitglied ist und geht, aber noch andere, die keine Zugangsberechtigung haben, noch auf dem Flur sind?
 - Wenn sie nicht zu einem Zugangsberechtigten gehören und wir sie nicht kennen, werden sie rausgeschmissen. Bei der Leitwarte und/oder dem Pförtner anrufen, falls die Personen der Aufforderung nicht nachkommen.

13 Newsletter

Beginn des TOPs: 16:02

- Das Mario Kart Double Dash Turnier ist am 15.12.2017 um 16 Uhr.
- Der DAT ist am 10.11.2017.
- Beschlossene Protokolle: 429 V3 und 430 V2.

16:03 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.